

14 Sports

Basket-ball/Camp de sélection de l'Académie NBA Afrique à Thiès (Sénégal)

Trois jeunes Gabonais étaient présents



L'ancien international Marius Assoumou Ndong "Kemp" (extrême gauche) a accompagné...



... Tracy Emame Minko (10), Jerode Aworet Meyet (16) et Yann Farrel Assa Essamvov (3) à Thiès au Sénégal.

MM (Sce : BAC)
Libreville/Gabon

YANN Farell Assa Essamvov (13 ans, polyvalent), Tracy Emame Minko (15 ans, meneur), tous évoluant dans la Bac League, respectivement dans les équipes d'ESTTM et de Canal+ Gabon, ainsi que Jarode Aworet Meyet (16

ans, intérieur) jouant dans le championnat de l'Ogooué-Maritime, ont pris part au camp de sélection de l'Académie NBA Afrique. Un tournoi qui s'est déroulé dernièrement à Thiès (Sénégal). En présence, entre autres, du détecteur des talents Joe Touomou, venu des Etats-Unis sur invitation de l'association basketball academy club (Bac), une structure sportive

créée par l'ancien international gabonais Willy-Conrad Asseko. Accompagné par Marius Assoumou Ndong « Kemp », ancien international gabonais qui s'investit dans la formation des jeunes, nos trois compatriotes ont été sélectionnés « en fonction de leur leadership et leurs compétences ». Pendant deux jours, les participants ont eu droit à

des « exercices de qualité supérieure qui vont renforcer leurs aptitudes ». Le président du Bac a souligné que ce rendez-vous est une excellente occasion, pour nos joueurs en herbe, d'apprendre, d'améliorer et de concurrencer certains des meilleurs jeunes joueurs africains de leur génération. « C'est vraiment un honneur et une fierté pour nos

trois jeunes joueurs d'être invités à ce camp qui rassemble les athlètes talentueux de 14 à 18 ans. Les meilleurs décrochent leur ticket d'entrée à l'Académie NBA Afrique », a laissé entendre Willy-Conrad Asseko. C'est aussi lui qui a révélé que Yann Farrel Assa Essamvov a été sélectionné pour l'équipe All stars. A titre de rappel, le « Basketball academy club

(Bac) », affiliée à la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab), est une association apolitique à but non lucratif. Elle vise non seulement à concilier sport et études, afin de permettre aux jeunes de continuer leurs cursus scolaires, tout en pratiquant une activité saine. Mais elle œuvre aussi à promouvoir la balle orange au Gabon.

Championnat de France/Ligue féminine/Play-offs

Géraldine Robert et Montpellier en finale

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

AU meilleur des trois matchs face à Bourges, le Basket Lattes-Montpellier Association (BLMA) et Géraldine Robert se sont qualifiés pour la finale des play-offs du championnat de la Ligue féminine de basket-ball (LFB) 2017. Mardi soir dans sa salle, le club héraultais a remporté la manche décisive (70-64) et validé sa présence à l'ultime étape d'une compétition où il va défendre sa couronne. Déjà à son avantage lors de deux premières oppositions face aux Berruyères, Géraldine Robert a encore été décisive pour le BLMA, qui avait égalisé en rem-

portant le match retour hors de ses bases vendredi dernier (71-60), après avoir perdu le match 1 à domicile (74-79). Avec la contribution de l'aïlière américaine Kristen Mann, qui a terminé meilleure marqueuse de la partie avec 20 points, et ajouté 7 rebonds et 3 passes décisives, mais aussi de l'internationale française et capitaine des "Gazelles" Gaëlle Skrela (13 points), la Gabonaise (7 points et 11 rebonds) a assumé son statut de leader. Et conduit l'équipe, où son premier passage (2012-2014) fut couronné de lauriers (coupe de France et meilleure joueuse du championnat en 2013, championne en 2014), sur l'avant-dernière marche du titre



Photo : D.R.

Géraldine Robert exultant après la qualification du BLMA pour la finale des Play-offs.

hexagonal. Une consécration que va lui contester Villeneuve-d'Ascq, son ancien club quitté en 2016 (avec un titre de vainqueur de l'Eurocoupe 2015), après une collaboration initiale entre 2006 et 2009. A bientôt 37 ans (le 26 juin prochain), la toujours verte Géraldine Robert garde un enthousiasme de débutante et une soif intacte d'enrichir un enviable palmarès, où figure notamment un titre de meilleure marqueuse et rebondeuse de l'Afrobasket 2015. Elle devrait donc être à bloc dès la première manche de la finale programmée ce vendredi soir au Palais des Sports de Montpellier.

Karaté/Renforcement des capacités et échanges

Six ambassadeurs du club Shotokan au Cannet

J.A.L
Libreville/Gabon

Source : Karaté club Shotokan

TECHNIQUES de base du karaté Shotokan et de self-défense, katas et bunkai, combats avec cannes, cours pratiques et alphabet japonais ont constitué l'essentiel du stage effectué par six représentants du club Shotokan Karaté de Libreville, la semaine écoulée, au Cannet (sud de la France).

La délégation gabonaise, conduite par Me Jim Baudoin, expert français et directeur technique de la structure susmentionnée répondait en fait à une invitation de l'Association Espace Shotokan Le Cannet. Elle était composée des Maîtres Emmanuel Agaya, Ben Constant Legnongo, Simplicien Nzamba, Steve Komba et Pierre-Emmanuel Agaya, ainsi que de l'élève Moïse Mbingui. A noter que l'expert français qui, au mois de décembre 2016, était de passage à Libreville avait



Photo : D.R.

Une vue des six membres du club Shotokan Karaté de Libreville ayant pris part au stage du Cannet

quitté le Gabon avec un accord de partenariat avec le Shotokan Karaté club de Libreville. Cette collaboration, qui vient de se matérialiser avec un stage d'échanges et de renforcement des capacités, connaîtra d'autres suites avantageuses pour la politique de développement de l'écurie gabonaise. Laquelle a participé au stage sur la Côte d'Azur, avec l'approbation de la Fédération gabonaise de karaté-do et arts martiaux affinitaires (Fégakama).